

Auszeichnung „Gesunder Kindergarten“ Steyrmühl mit Expositur Lindach

LAAKIRCHEN. Der Kindergarten Steyrmühl mit der Expositur in Lindach erhielt am Montag, dem 07. November 2016, von der OÖ. Landesregierung in Linz die Urkunde „Gesunder Kindergarten“ und ist somit bereits der dritte Kindergarten in der Stadtgemeinde Laakirchen mit dieser Auszeichnung. Im feierlichen Rahmen überreichte Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Thomas Stelzer Laakirchens Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger und Kindergartenleiterin Gabriela Pözl das Zertifikat.

Die engagierten Pädagoginnen und Pädagogen des Kindergartens Steyrmühl und der Expositur Lindach möchten den Kindern eine gesunde Lebensweise, in Form von gesunden Jausen, ernten von selbstangebauten Obst- und Gemüsesorten oder Bewegung in der Natur, näherbringen. Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger bedankt sich sehr herzlich bei den Kindergartenpädagoginnen und Helfern, die einen wertvollen Beitrag zum Heranwachsen von gesunden Gemeindebürgern/innen leisten.



Bildtext: LH-Stv. Mag. Thomas Stelzer, Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger, Kindergartenleiterin Gabriela Pözl, Regionalbetreuerin „Gesunde Gemeinde“ Andrea Mayr, Dr. Heinrich Gmeiner